

## LA FUNDACIÓN RAFAEL PÉREZ ESTRADA RECIBE EL SELLO DE CULTURA Y MECENAZGO DEL MINISTERIO DE CULTURA

Es la primera institución malagueña del sector en conseguir este reconocimiento que destaca el valor y trayectoria del proyecto bajo el nombre del genio de imaginación desbordante

25/07/2022.- La Fundación Rafael Pérez Estrada recibe el Sello de Cultura y Mecenazgo del Ministerio de Cultura que destaca el valor, trayectoria y alcance a nivel nacional del proyecto dedicado al escritor malagueño de imaginación desbordante. Se trata de la primera institución del sector de la cultura en Málaga en conseguir este reconocimiento que pone de manifiesto el atractivo de este organismo y su actividad para divulgar la creación desde todas las esferas de cara al interés de patrocinadores y mecenas: <a href="https://culturaymecenazgo.culturaydeporte.gob.es/sello/sello-concedidos.html">https://culturaymecenazgo.culturaydeporte.gob.es/sello/sello-concedidos.html</a>

Desde la Fundación Pérez Estrada se destaca que esta distinción es un acicate para seguir trabajando en la promoción de las letras en Málaga y la difusión del extenso legado creativo que Rafael dejó a su ciudad. La figura del patrocinio permite a esta fundación municipal crear alianzas con empresas del ámbito privado interesadas en contribuir a la cultura permitiéndonos amplificar y expandir el ámbito de acción para llegar cada vez a más ciudadanos con nuestras actividades.

Un adelantado a su tiempo, el malagueño Rafael Pérez Estrada (1934-2000) fue poeta, novelista, autor dramático, dibujante y abogado, además de miembro fundador del Ateneo de Málaga y del Centro Cultural Generación del 27. Creador inclasificable, en el ámbito de la literatura cultivó casi todos los géneros literarios, desde la poesía, el aforismo, la narrativa o el teatro, hasta el microcuento.

La Fundación Rafael Pérez Estrada inició su andadura en el año 2008 dedicada a la conservación, difusión y promoción de la obra que el creador malagueño legó al Ayuntamiento de Málaga a su muerte, más de 15.000 volúmenes entre libros, cuadernos y revistas, manuscritos, dibujos, carteles, correspondencia, fotografías, etc.

Durante estos años ha puesto en marcha una ambiciosa programación con ciclos destacados como 'Encuentros planetarios' o 'Voces CONTemporáneas' que traen a Málaga a destacados escritores; propuestas para inculcar a los más pequeños el amor por las letras, como 'Déjame que te cuente' o el club de lectura infantil o el seminario 'La

Nube' dedicado a la reflexión y el debate sobre la imaginación creadora. Junto a esto, el Premio de Aforismos, que este 2022 celebra su séptima edición y cuyo plazo de presentación de obras finaliza el próximo 30 de septiembre, se ha convertido en uno de los certámenes más consolidados e importantes dentro de su género.

El espíritu inspirador de la obra de Rafael está presente en el ciclo 'Málaga de libro' que promueve encuentros literarios con escritores locales, mediados siempre por un entrevistador perteneciente al sector cultural malagueño con la finalidad de fomentar el sector editorial y librero de la ciudad. Junto a ello, la publicación de la obra de Pérez Estrada es otro de los grandes ejes de su actividad, contribuyendo a la difusión y conocimiento de su obra. El último y más reciente ejemplo, el volumen inédito 'La memoria me está dando una tarde imposible', que fue escrito en el verano de 1997 y nunca había visto la luz tal cual fue concebido por el autor.

## **COMUNICACIÓN Y GESTIÓN DE ENTREVISTAS**

Tamara Montes de Oca (657-638-139) hola@fundacionrafaelperezestrada.com